



THIERRY TENAU

Je suis né le 18 février 1972 et je réside au Verdon-sur-mer. J'ai débuté en tant que technicien de laboratoire en analyses médicales. J'exerce maintenant la profession d'ambulancier depuis 23 ans. Investi dans le secteur associatif pendant des années, j'ai été président de 1999 à 2014 de l'association « survivre sur la 1215 » œuvrant pour l'aménagement du territoire en Médoc. Libre de tout engagement, je me concentre, désormais, sur d'autres centres d'intérêts, notamment l'écriture, avec dernièrement la conception de mon premier ouvrage « Comme un parfum d'Orient ». Certains critères de ma personnalité peuvent se résumer en toute modestie à la citation suivante : « On vit de ce que l'on obtient et on construit sa vie sur ce que l'on donne ! »

